

**Espejismos**

Marzo reveló desesperación entre los actores que dominan el escenario político nacional. En el telón de fondo de ese escenario permanece pendiente el nombramiento en la Asamblea Nacional de dos docenas... [continuar...](#)

---

## Nicaragua

**NICARAGUA BREVES**

ABORTO TERAPÉUTICO A mediados de marzo, un grupo de 20 diputados liberales del PLC y del Movimiento Vamos con Eduardo y sandinistas del MRS y del Rescate comenzaron a impulsar una iniciativa... [continuar...](#)

---

## Nicaragua

**La increíble y triste historia de la Reforma Tributaria y su final desmarimbado**

Cuando hablamos de reforma tributaria en nuestro país evocamos un hecho acontecido cada siete años durante las últimas dos décadas: cambios episódicos en las finanzas del Estado, que tienen por pivote... [continuar...](#)

---

## El Salvador

**Asesinato de Monseñor Romero: 30 años de impunidad**

En su homilía del 27 de octubre de 1978 Monseñor Romero sentenció: "Solo la justicia puede ser la raíz de la paz". Nueve meses después, en junio de 1979, a la luz del recrudecimiento de la represión... [continuar...](#)

---

## Guatemala

**Los medios, las candidaturas, los casos, las expectativas...**

Cuando en mayo de 2009 estalló en Guatemala el escándalo por las acusaciones del asesinato Rodrigo Rosenberg contra el Presidente Colom, su esposa Sandra y su secretario privado, los medios de comunicación,... [continuar...](#)

---

## Honduras

**Un Lobo sin rumbo, un gobierno sin brújula**

El fantasma del golpe sobrevuela todas las esferas políticas hondureñas. El diputado Wenceslao Lara, del golpista Partido Liberal, habló así en el Congreso, sin ningún pudor: "Nosotros los liberales,... [continuar...](#)

---

## México

**El pederasta Marcial Maciel y sus legionarios cómplices**

El mexicano Marcial Maciel nació en Cotija, poblado michoacano, en 1920. Fundó la Legión de Cristo 21 años después. Sus integrantes se dicen y son reconocidos como "legionarios". La escasa formación... [continuar...](#)

---

## América Latina

**Una visita a la muralla gringa**

Corría el año de 1997. El artista tijuanaense Marcos Ramírez Erre emplazó un caballo de Troya en la frontera entre Tijuana y San Diego, a escasos metros de las casetas migratorias. La escultura de madera... [continuar...](#)

---